

Mardi 19 Novembre 2013

Monsieur Sueur,

Je ne vous rappellerais pas la formule qui consiste à affirmer que : « la dictature c'est : ferme ta gueule et la démocratie c'est : cause toujours ... ». Sentence simpliste et du coup efficace.

Et puis, il y a une attitude intermédiaire qui consiste à dire : « Je te laisse parler, mais pendant que tu t'exprimes, je me fous ouvertement de ta gueule ! »

C'est ce comportement que vous avez décidé d'adopter lors du dernier conseil de quartier du 18 novembre, salle Caillat. Je fais partie des nombreuses personnes présentes qui ont trouvé cela déplacé et odieux.

Il ne faut pas oublier que pour la grande majorité des habitants qui font l'effort d'assister à ces conseils, s'exprimer en public n'est pas chose facile. Timidité naturelle, manque d'habitude, confrontation avec le regard des autres, cela en bloque ou en perturbe plus d'un.

Alors, venir s'installer au beau milieu d'un groupe pour ne strictement rien dire, mais pendant que d'autres ont la parole, passer son temps à se marrer ouvertement, s'esclaffer, se gausser, et faire à tout instant des apartés dérangeants avec les voisins d'à côté, comment appelez vous ça ? Souhaitez-vous que votre prochaine réunion soit perturbée de la même façon ? Ce comportement irresponsable montre, hélas, de votre part, un manque de respect et de politesse élémentaires pour les habitants de Bagneux.

Je veux bien vous concéder que nous n'étions pas, ce soir-là, dans un grand débat type Assemblée Nationale et, les sujets évoqués n'allaient pas changer la face du monde et à fortiori celle de Bagneux.

Effectivement, hier soir, l'ordre du jour était simple : nous devons faire un petit récapitulatif de ce que chacun attendait des conseils de quartier, voir les améliorations qu'on pouvait y apporter et traiter de l'avancement de certains projets déjà proposés dans des conseils précédents. Rien de très révolutionnaire. Rien de très hilarant non plus. Des idées simples pour améliorer la vie des habitants. Parce que les conseils de quartiers ne sont pas là pour proposer une tribune à quelques uns, mais pour traiter aussi de petits problèmes quotidiens. On n'évite pas toujours les préoccupations de crottes de chien et de nids de poule dans les trottoirs et, ce soir-là, nous cherchions des solutions pour sensibiliser la population à un minimum de propreté et de comportement citoyen. D'autre part, il avait été proposé un concours photo. Vous trouvez ça gentillet ? Pas tant que ça. Vous qui aimez tant critiquer, si vous aviez regardé le dernier concours vous auriez pu constater que certaines prises de vue peuvent être beaucoup plus critiques que de longs discours. Autre proposition : organiser une fête de quartier pour les habitants. Nous avons la chance d'avoir conservé un centre ville à dimension humaine, permettre échanges et contacts et convivialité reste primordial pour apporter une meilleure qualité de vie. Enfin, dernier point qui vous a beaucoup amusé si j'en crois vos incessantes rigolades : l'installation de bacs de plantations accessibles à tous. Idée saugrenue ? Intéressez-vous au mouvement européen « Villes en Transition » ainsi qu'à « Incroyables Comestibles » et ça vous paraîtra moins utopiste, simplement un peu à l'avant-garde.

Pour en finir avec votre attitude, sachez que je la juge déplacée et je ne suis pas le seul. C'est un comportement élémentaire. J'entends par là du niveau cours élémentaire ... c'est-à-dire pour quelqu'un qui se réclame d'une responsabilité politique : infantile, immature, puéril. En fait, gratuitement négatif.

Il y a plusieurs années, vous vous contentiez d'assister aux conseils de quartier pour y écouter les récriminations des habitants. Puis, vous vous les appropriiez et les ressortiez texto dans vos tribunes. Cela est de bonne guerre même si cela ne trompe pas grand monde. Il suffit actuellement de consulter

votre blog pour constater avec effroi la vacuité de la chose.

Après des années d'absence, vous voilà de nouveau propulsé pour occuper le devant de la scène et - ce que nous avons été nombreux à constater hier soir - de la façon la plus maladroite et inappropriée qui soit.

Critiquer, tout à loisirs, les membres de l'équipe municipale, est, bien sûr, justifié par vos ambitions. Ils sont, bien évidemment, comme tout un chacun, loin d'être parfaits. Mais, quelque soit ce que vous leur reprochez, il reste évident qu'ils ont, eux, des capacités d'empathie et d'écoute qui vous font cruellement défaut .s..

Bien sincèrement

Juan Piquemal